

## Semainier Juillet 2024



Paroisse Notre-Dame-Des-Victoires  
2700, rue Lacordaire,  
Montréal Qc H1N 2M6  
Téléphone : 514-255-8863  
Fax : 514-255-8864  
Notredamedesvictoires  
@videotron.ca

Mgr Alain Faubert administrateur  
paroissial.  
Fr Benoît Bahati o.f.m  
Ministère Pastoral

Messes Dominicales  
Résidence L-G : 10 h  
Notre-Dame-des-Victoires :  
11h 15  
Sur semaine  
Mardi 16 :15 Chapelet, liturgie de la  
Parole , Adoration  
Vendredi  
17 : 00 Adoration, Messe  
Secrétariat : Lundi, mardi, vendredi  
9h à 16h

Inscriptions catéchèse:  
catecheseparoissiale@gmailcom  
Site web :  
notredamedesvictoires.org  
Messes dominicales diffusées  
sur Youtube

## Célébration de la Messe

<b>Dimanche 30 Juin</b> L-G Gilles Bissonnette recommandé par sa sœur Danielle NDV Philippe Legault par Jean-Louis Crevier	
<b>Vendredi 5 Juillet 2024</b> 17 :30 Action de Grâce au Seigneur & demande de son aide Messe demandée par Abel	
<b>Dimanche 7 Juillet 2024</b> L-G Âmes du purgatoire recommandées par Raymonde Pelletier NDV Action de Grâce au Seigneur, protection pour ma famille & intercession de la Vierge Marie Demandée Par Brakoua Adja Noël	
<b>Vendredi 12 Juillet 2024</b> Colette Morneau Recommandée par Yolaine	
<b>Dimanche 14 Juillet 2024</b> L-G Âmes du purgatoire recommandées par Jacques Clusiau NDV Florian Julien Recommandée par Yolaine	
<b>Vendredi 19 juillet 2024</b> Liliane Bélair offrandes aux funérailles	
<b>Dimanche 21 juillet 2024</b> L-G Olivine Dubois recommandée par Jacqueline Locas Liliane Bélair offrandes aux funérailles	
<b>Vendredi 26 Juillet Fête de Ste-Anne</b> Lilianne Bélair ofrrandes aux funérailles	
<b>Dimanche 28 Juillet 2024</b> L-G Robert Doucet recommandé par Marguerite Aucoin Lilianne Bélair ofrrandes aux funérailles	

## Intentions de messe

- Pour Rendre Grâce
- En l'honneur de Notre-Dame
- Pour intentions personnelles
- Pour une personne défunte

## Informations

Dimanche Chapelet 10 :40  
11 :15 Messe

Mardi : 16 h15 Chapelet  
Liturgie de la Parole & Adoration

Vendredi : 17h00 Adoration  
17h30 :Messe

## Dates à retenir !

Lundi 1 Juillet Fête du Canada

Vendredi 26 Juillet  
Fête de Ste –Anne & Saint  
Joachim

---

Pour inscriptions  
à la catéchèse  
catecheseparoissiale@  
gmailcom  
514-255-8863

---

Une soirée de louange  
inoubliable!

Groupe Glorius !

Le samedi 28 septembre  
2024 à 20h30 à l'Eglise  
Saint Jean-Baptiste.

Se procurer les billets à cette  
adresse

<https://my.weezevent.com/glorious-en-concert-a-montreal->

## Juillet

### Mois dédié au Précieux Sang de Jésus

Ce mystère nous amène à considérer l'unité existant entre le sacrifice du Christ sur la Croix, le sacrifice eucharistique qu'il a offert à son Église, et son sacerdoce éternel, par lequel, assis à la droite du Père, il intercède sans cesse pour nous qui sommes les membres de son Corps mystique. Commençons par le sacrifice de la Croix. Le Sang du Christ répandu est la source de la vie de l'Église. Comme vous le savez, saint Jean voit dans l'eau et dans le sang qui jaillissent du Corps du Christ, la source de cette vie divine qui nous est donnée par l'Esprit Saint et qui nous est communiquée dans les sacrements (Jn 19, 34 ; Cf. 1 Jn 1, 7 ; 5, 6-7). La Lettre aux Hébreux tire, pourrions-nous dire, les implications liturgiques de ce mystère. Par sa souffrance et par sa mort, par l'offrande de lui-même dans l'Esprit éternel, Jésus est devenu notre Grand Prêtre et « le médiateur d'une nouvelle alliance » (Hb9,15). Ces mots sont l'écho des propres paroles du Seigneur à la Dernière Cène, quand il institua l'Eucharistie comme le sacrement de son Corps, livré pour nous, et de son Sang, le Sang de la nouvelle et éternelle alliance répandu pour une multitude en rémission des péchés (Cf. Mc 14, 24 ; Mt 26, 28 ; Lc 22,20

### Pape François

Messe en la Cathédrale du Très précieux sang, à Londres Homélie

### Tendre la main pour aider quelque 130,8 millions de personnes déplacées dans le monde

Par Adriana Bara, Ph. D.

#### Directrice nationale de CNEWA

Les réfugiés entretiennent des liens profonds avec nos traditions chrétiennes et les réalités quotidiennes du monde moderne. Que nous en soyons venus à comprendre cela par l'intermédiaire des enseignements de l'Église, des forces bienfaites qui animent notre culture contemporaine ou tout simplement de l'histoire de la Sainte Famille fuyant le roi Hérode durant le Massacre des Innocents, la majorité d'entre nous est consciente de la situation critique et de l'importance des réfugiés dans l'histoire du monde.

Aujourd'hui comme hier, les réfugiés continuent de se déplacer en quête de sécurité, de mieux-être et d'une vie nouvelle.

Aujourd'hui, alors que nous plaidons pour la cause des réfugiés du monde entier, nous pensons à des témoins de l'Évangile comme sœur Bernadette d'Hauteville et les Franciscaines missionnaires de Marie, qui sont présentes à Alep, en Syrie, depuis 1914. Avant l'éclatement du conflit en 2011, leur couvent détenait l'équipement nécessaire pour accueillir les sœurs vieillissantes de toute la région. Avant la guerre civile, la communauté regroupait quelque 23 sœurs. Aujourd'hui, elles ne sont plus que quatre.

Originaire de France, sœur Bernadette a vécu dans différentes régions du Moyen-Orient ces cinquante dernières années, mais est retournée à Alep en 2014 pour accueillir les réfugiés. Au cours d'un récent échange avec CNEWA, sœur Bernadette s'est souvenue du rôle très important qu'elle a joué pendant la guerre en accueillant tous ceux qui se présentaient – dans toutes circonstances et situations.

Des millions de personnes, dont de nombreux Canadiens, n'ont jamais oublié les héros comme sœur Bernadette et ont soutenu des gens comme elle et des familles du monde entier qui faisaient face aux effets dévastateurs des conflits, de la pauvreté et d'autres formes de sinistres.

Les actes de bienfaisance de notre part et de la part de nos partenaires sont encore plus efficaces et ont encore plus de portée grâce à la perpétuelle générosité des catholiques du Canada. Même s'ils vivent dans un monde où les répercussions de la pandémie se font toujours sentir, les membres de notre Église canadienne gardent la foi en faisant don de leur amour, de leurs prières et de leur soutien financier aux gens qui en ont le plus besoin.

Alors que nous soulignons cette Journée mondiale des réfugiés conjointement avec des organismes humanitaires du monde entier, CNEWA Canada continuera d'être solidaire avec les nombreuses personnes dans le besoin – en leur donnant à manger quand elles ont faim, en pansant leurs plaies quand elles sont blessées et en leur offrant un abri quand elles n'ont nulle part où aller ou qu'elles sont sur le point de perdre espoir.

Association catholique d'aide à l'Orient (CNEWA Canada)

## Salles disponibles

### location

### Contactez

**Terry Afonso**

**514-575-2646 514-255-**

**8863**

### Friperie

**Jeudi 13h à 16h5751**

**Rue Pierre de Coubertin**

**Mtl**

